

銭函地区4校だより

つなぐ

令和5年2月

張碓小学校	校長	脇本麻友美
桂岡小学校	校長	山際 昌枝
銭函小学校	校長	渡辺 琢史
銭函中学校	校長	田中 孝二

オープンスクールを開催しました。

10月に行った体験入学に引き続き、中学校がどのようなところなのかを小学生の皆さんに理解してもらうために、オープンスクールを2月21日に銭函中学校体育館において実施しました。

当日は、数学と社会、2つの授業を行い、1時間半ほどの時間を過ごしました。寒い中、頑張った6年生の皆さん方の頑張りに拍手です。



(参加した小学生の皆さんの感想)

- 数学が難しかったけど楽しかった。社会では、他の学校の子と交流できて良かった。名刺交換で話したことがない子と話せてよかったし他の学校の子との共通点が見つかったな。よくなれてよかった。中学校の勉強が楽しみにになりました。
- 算数が楽しかったです。ますを埋めるのが難しかったです。中学校でどのようなことをするのかしれてよかったです。
- 数学の考え方は、いろんな考えがあり、わかんなくても友達と考えたりすればいろんな答えが出てきたりすることがわかりました。これからもっと難しい問題が出てきたりするけど今みたいにいろんな答えを出して頑張りたいです。

入学式は4月6日13:30~です

銭函中学校区4校学校運営協議会では、「地域の子供たちを地域の大人が守る」活動として、「子供見守り隊」を募集します。買い物や散歩の際などに名刺ほどの大きさのカードをカバン等にぶら下げて歩き、子供が危険な目にあっている場面に遭遇したら警察に通報していただくだけです。

詳しくは別途配布する募集のチラシをご覧ください。

